



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/74773

01/06/2015

196094

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La inversión realizada por el Gobierno, a través de la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento, con cargo al programa 453A "Infraestructura del transporte ferroviario" en el proyecto de inversión 2005 17 40 0131 "Corredor de la Costa de Sol", en términos de obligaciones reconocidas desde noviembre de 2011, asciende a 845.526,18 euros.

Madrid, 9 de julio de 2015